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商界猛人力撐：決而有行
李兆基吳光正等加盟競選辦 九倉信和中總提名票全挺

曾俊華眾籌吸金 網民批輸打贏要
&&&1��

有人指林鄭「缺乏商界支持」，但
競選辦主席團及資深顧問團名單

就攻破了這說法：主席團成員涵蓋四大
商會，包括總商會的胡定旭，中總的蔡
冠深、盧文端、余國春，工總的羅仲榮
及廠商會的林大輝、李秀恒，另有活躍
於商界多年的夏佳理、查史美倫、余國
春及盛智文。
除了多個地產商主席外，林太的資深
顧問團也有金管局前總裁任志剛，中總
的楊釗、王國強、陳幼南及何世柱，廠
商會的陳永棋等商界人士。更有年輕商
界人士出任要「落手落腳」的競選辦副
主任，包括信和執行董事黃永光及東亞
銀行副行政總裁李民斌。

吳光正讚「講得出做得到」
現任九倉首席顧問的吳光正昨日在分

享會後表明，九倉及同系會德豐的選委
都會提名林太。他指已與林太認識30
年，讚揚她不偏不倚、公平公正，能夠
維護香港的價值觀，也是聽道理、講道
理的人，同時能夠議而有決、決而有
行，做事有香港精神，一心愛港愛民。
他又指林太面對過民生及政治等不同的

難差事、難議題，經過了「木人巷」的
考驗，是有承擔的人，更是「講得出做
得到」。
被問到商界是否擔心林太「搞福利主

義」，吳光正不認為她是社會主義者，
而是「社會關懷者」，需要幫的人她就
會去幫，又指不應該用地產商的眼光看
特首選舉，而是要以全港整體利益的角
度去看，「社會需要全面關懷、全面關
心，我覺得Carrie有這樣的能力、這樣
的經驗、這樣的心去做。」
他不認為林太不熟悉經濟政策，指以

往已有很多好的政策想法，但問題是決
而不行，認為需要一個有承擔的人去推
動。據統計，九倉及會德豐共有11張
選委票。
黃志祥則認為林太有經驗、有承擔，

其子信和集團執行董事、林鄭月娥競選
辦副主任黃永光也表示，「百分百支持
林鄭月娥」，指林太工作認真、經驗豐
富、能力有目共睹，以香港福祉為依
歸，深明時下面對的挑戰。
蔡冠深指，中總已決定18票綑綁提
名並投給林太，又指早前與林太會面
時，她也同意經濟的重要性，要發展好

經濟才可改善民生。李秀
恒表示，工業界（第二）
的18名選委已開會，暫時
傾向支持林太，但不會綑
綁提名。

盛智文讚能力
勝曾俊華

身兼飲食界選委的盛智
文認為，香港正需要一個
能突破框框（Think out-
side the box）的人，而林
太正是這種人。他讚揚林
太是一個坐言起行的人，
而她在任政務司司長時的民望亦頗高，
「她不是生於富裕家庭，她在貧窮的家
庭中成長，我認為她了解各階層的情
況，她以往亦在社福工作方面做得很
好，幫助了許多基層人士。」
他又指，林太曾在庫務局工作6年，

了解如何將錢用得其所，認為她在能力
上較另一參選人、前財政司司長曾俊華
優勝。
何世柱說，林太出任發展局局長及政

務司司長時，用心及認真地處理建築業

界困難及扶貧的問題，認為她是參選特
首的合適人選，所以加入她的顧問團，
「她是一個好有心的人，譬如她做扶
貧，她是扶貧委員會的主席，她真的做
得不錯」。
他又認為，政府過去在支出上「太過

吝嗇」，應更靈活處理，而林太在分享
會上提出的「理財新哲學」，並任用
任志剛為資深顧問，相信會較好，
「錢放在庫房是沒用的，要用得其所，
無論你投資還是幫助有需要的人。」

全國人大代表、基本法委員會委員譚惠珠：林
太在政府服務30多年，資歷夠、經驗足、辦事能
力強，好合得人，肯聽意見，從善如流，相信佢係
最好嘅選擇。
全國政協常委余國春：今次分享會，讓大家更深入
了解林太，可以看到她對社會的承擔，是擔當、務
實、用心的官員。
林鄭月娥競選辦主席團成員盧文端：林太服務香
港市民的心，是有目共睹的，這點相信全港市民
都會認同。
香港福建社團聯會主席吳良好：我們是來撐林太，
相信她做了特首，能夠解決香港深層次問題。
全國政協委員王國強：會提名林太，我同她合作
多年，她是有能力、有承擔的人，香港正需要這
樣強而有力的領導人，她提出的八大願景，我相
信她能夠做得到。
港區省級政協委員聯誼會會長譚錦球：林太施
政理念非常好，擁有豐富經驗，任政務司司長
期間對處理香港事務都合情合理，十分大方得
體，是特首的合適人選。
香港廣東社團總會會長簡松年：林太是特首適當
人選，自己一早表態支持她，今天特別來撐場。
林太競選口號很好，這個口號主打「同行」，相
信她能夠凝聚各界力量，與各界同行，為香港繁
榮穩定共同打拚。
九龍社團聯會理事長王惠貞：今次來為林太站台
的人來自各界代表，顯示對她的一致認可。如果
她能夠成為下屆特首的話，將會帶領香港進一步
向前發展，進一步維繫社會。

旅遊業議會總幹事董耀中：林太做事用心、親力親為，感
覺到她任何時候都會努力做，做什麼也很到位，而且對香
港有很大的貢獻，相信她當選的貢獻會更大。他又指自己
雖然並非選委，但會全力支持林太當選。
港協暨奧委會會長霍震霆：林鄭月娥在特區政府30多年
的工作有目共睹，同樣支持體育文化界，我代表業界支持
佢。
足總副主席、體育界選委貝鈞奇：林鄭對政府運作十分熟
悉，曾於多個部門工作，在管治方面較有效率。
房協主席鄔滿海：以往有與林鄭月娥聯絡及合作，她有領導
能力及政績。 ■記者 沈清麗、邵萬寬、鄭治祖
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噚日特首參選
人、前政務司司

長林鄭月娥搞分享大會，另一參選人、
前財政司司長曾俊華亦連環出招，推出
林太前下屬、人稱「短命局長」，前發
展局局長麥齊光的支持短片(見另稿)，
以及開始眾籌計劃，似乎有意用民意與
林太的「星光班底」對撼。一眾視「薯
片叔叔」為最佳人選的「薯粉」即時響
應出錢出力，令其眾籌在短短數小時已
經破百萬元。不過，不少一直堅持要
「真普選」、反對「8·31」框架的網
民，就搲爆頭都唔明（）班人嘅邏
輯，留言質問點解佢哋會一邊話要「真
普選」、一邊又捐錢畀支持「8·31」框
架嘅「薯片」，有人更嘲笑「港豬好易
呃」謂︰「票就無得你投，錢就你幫佢
籌。」 ■記者 甘瑜
曾俊華昨日早上在facebook公佈其眾
籌計劃，並寫到︰「我正在為競選工程

籌集經費，祈盼各位積極回應我的募
捐，一同參與，集腋成裘，助我一臂之
力。」他其後在中午回應記者提問時
稱，自己的選舉心願是和市民「拍住
上」，又說自己在競選上無金錢問題，
亦不是缺乏商家支持才眾籌，只是希望
「讓不同市民可表達對他支持的心
意」。

諷「薯粉」圍爐自high
雖然曾俊華明言自己無金錢問題，但
一眾「薯粉」還是立即響應眾籌，踴躍
捐錢，截至昨晚11時30分已有逾8,000
人捐款，募集189萬元。有「薯粉」更
留言大讚曾俊華醒目識「搶 fo（焦
點）」。不過，也有不少堅持「真普
選」的網民批評捐錢者是「港豬」，揶
揄大家「小圈子選舉」都咁開心，仲捐
錢畀支持「8·31」框架、有錢過大家多
多聲嘅曾俊華。

撇除兩極意見，唔少網民就眾籌都有
其他關注，例如啲錢多咗會捐畀邊間慈
善團體等。「Garret Lai」就問曾俊華
到底有何實質政綱︰「我唔係唔想捐，
但薯片叔叔總不能指指個鼻，就要俾
（畀）$你嘛……如果我捐俾（畀）
你，你到時賣港，咁我對住你張收據喊
好定笑好？」

「輸就輸籌費，贏就做特首」
「Titan Kazuhiro」就狠批︰「算把
（罷）啦！明明自己有錢住大豪宅大把
身家。卻來搞眾籌用大眾市民的錢作經
費。典型輸打贏要的榜樣。輸就輸籌來
經費。贏就贏自己做特首。只是看你年
年預算估錯數錯咁大筆數，如果在企業
一早比（畀）人炒左（咗）啦。用未來
不夠錢用來把儲備守著（着）不用，只
是輸通賬（脹）都年年不見幾百億了。
咁樣做特首？死得人多！」

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）一
些人或思疑經濟相關議題不是林鄭
月娥的強項，但林太昨日就在電台
訪問上大談自己的理念。她表示，
現時八成利得稅由少於一萬間企業
繳交，顯示中小企經營困難，同時
亦會窒礙年輕人創業，故提出一套

財政新理念，包括加強鼓勵創業，
同時會向教育投放資源，增加青年
發展機會。
林鄭月娥昨日接受商台節目訪問

時指出，政府公營開支不應超過本
地生產總值的 20%這說法，不是金
科玉律，不應視為「金剛罩」。她

續說，目前特區政府累積了9,000億
元盈餘，足夠在沒有收入之下持續
運作兩年，確有空間做更多投資性
的開支。
對於香港基本法第一百零七條列

明財政預算以量入為出為原則，力
求收支平衡，避免赤字，並與本地

生產總值的增長率相適應，林鄭月
娥指，第一百零七條要堅守，但當
中的字眼包括「力求」和「相適
應」有很多「水位」，希望在當中
的空間內，做一些具投資性的政
策，提出新的財政哲學，善用財政
資源，投資未來，分享經濟成果。

財政哲學新思維 投資未來勵創業

■林鄭月娥與盛智文交談甚歡。 曾慶威 攝

■■多名商界猛人如吳光正多名商界猛人如吳光正、、盧文端盧文端、、蔡冠蔡冠
深深、、胡定旭到場撐林鄭月娥胡定旭到場撐林鄭月娥。。 曾慶威曾慶威 攝攝

香港文匯報訊（記者 朱朗

文）多名商界猛人加入林鄭月娥

的競選辦，出任主席、資深顧問

等職，包括恒地主席李兆基、九

倉前主席吳光正、信和主席黃志祥、嘉里主席郭鶴年、世茂主席許

榮茂、麗新主席林建岳、瑞安主席羅康瑞、印裔夏利里拉家族後人

夏雅朗等，涵蓋多個地產商及四大商會。其中九倉、信和、中總都

表明會將全部提名票給予林鄭，而廠商會選委也傾向提名她。支持

林鄭的商界代表讚揚她公平公正、講道理外，也能決而有行，而她

提出的「理財新哲學」也能讓政府儲備用得其所。

■林鄭月娥與黃志祥等各界領袖合照。 彭子文 攝
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是次特首選舉打的亦是人
才仗。繼林鄭月娥前日獲金
融管理局前總裁任志剛加盟

其競選團隊後，曾俊華昨日一早亦在facebook
上發放林太前下屬、被稱為「短命局長」的發
展局前局長麥齊光支持自己的短片。麥齊光在
短片中表示，自己認同曾俊華理念，並特別提
到曾俊華在自己之前捲入涉嫌騙取租金津貼的
官司上，主動為他寫求情信。「薯粉」大讚曾
俊華「有人情味」、「雪中送炭」，但亦有人
留言表示︰「麥齊光先生單換樓案終審推返
（翻）（上訴得直），不代表他清白而是所有
當年官員都是這樣取房屋津貼， 一個字
『貪』。我身為市民看見都有點氣頂。現在你
找他為你站台，祝你好運。」

曾俊華昨日回應記者時稱，上載有關短片與
林鄭月娥昨日舉行分享大會無關，又謂短片一

早拍好。至於同屬財金界的任志剛表態支持林
太，曾俊華稱「香港財金界嘅人好多」，「大
家幫邊個唔緊要，大家仍然係朋友」，但無回
應是否曾邀請任志剛加入其競選辦。

林鄭：尊重決定 還是好友
林鄭月娥昨日則回應表示，尊重麥齊光支持

曾俊華的決定，並說是次選舉有三名參選人都
來自政務職系，各位朋友或舊同事選擇幫誰，
她都不會失望及不開心，而她與麥齊光在今後
都是好朋友。
對於有人讚曾俊華有義氣，並批評林太人情

冷暖，網民「Oona Ng」就話︰「當年麥齊光
被捕，林鄭多次出聲公開撐佢，就畀人話係護
短、信錯人。今日突然變了寫求情信果（嗰）
個先係英雄？」其實民意（）家嘢，真係邊
有咁易睇得透吖。 ■記者 甘瑜

「短命局長」站台
網民：「祝你好運」
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